

PACE E BENE! – Friede und alles Gute!

Mit diesem Franziskanischem Gruß begann am 17. und 18. Februar 2017 das 45. Forum Projektcontrolling. Unter dieser „Dachmarke“ arbeiten seit 2002 verbandsübergreifend der Fachkreis Projektcontrolling des ICV und die Fachgruppe Projekt-Controlling der GPM Deutsche Ges. für Projektmanagement zusammen, die alle drei von Dr. Dietmar Lange initiiert wurden. Der Fachkreis Projektcontrolling war damit der Wegbereiter für viele weitere Fachkreise im ICV.

In dem 2-tägigen Workshop in den Räumen der Franziskanerinnen nahe Memmingen drehte sich alles um „Zeit“ und dies weit über Ablauf- und Terminplanung und Netzplantechnik hinaus. Zum Einstieg hatte das Forum Dipl.-Vw. Max L. J. Wolf als externen Referenten eingeladen. Den 14 Teilnehmern verhalf er nicht nur dazu, sich von einem Projektleiter zu einem ZEITPROFI in Projekten zu entwickeln, die ihr berufliches Zeitbudget kontrollieren, sondern darüber hinaus auch an das private zu denken. Nachdenkliche Teilnehmer und ZEITPROFIs hat er gewonnen.

Nach einer Führung durch den Schatz des Klosters, ein seit über 300 Jahren gesammelten Krippenweg, und einer Führung durch die Klosterkirche wurde diskutiert, argumentiert, der Arbeitsalltag der Teilnehmer durchleuchtet und Gemeinsamkeiten in puncto „Zeit“ festgehalten, wie Arbeitsgestaltung, Arbeitseinstellung, Unternehmenskultur, etc.

Am Abend bot Dr. Dietmar Lange, Fachkreisleiter auf Seiten des ICV, einen Vortrag für die Projektmanager und -controller in der GPM Region Ulm an: Unter dem Titel „Wann sollte man das Projekt starten – und wie agil?“ ging er den Voraussetzungen für den erfolgreichen Start eines Projektes und seiner weiteren Abwicklung nach.

Am Samstag stellte Dr. Matthias Schmitt, Unternehmensberater und Projektcontroller, das Zeitmanagement vor, mit dem sein erstes Buch entstand -- und welchen Stand es heute bei seinem vierten Buch inzwischen angenommen hat. Mit der Lesung aus mehreren Kapiteln zog er die Zuhörer in den Bann seines Thrillers. So gut vorbereitet, dokumentierten die Teilnehmer ihre Erkenntnisse aus den beiden Tagen und vereinbarten abschließend, daraus umfangreichere Texte zu erstellen und die nächste Publikation zu „Projektcontrolling“ vorzubereiten. Federführend ist hierfür Christian Bramkamp.

Das 46. Forum Projektcontrolling wird am 23./24. Juni 2017 im Großraum Stuttgart stattfinden und sich mit der Dimension „Kosten“ beschäftigen.